

Arradon. Seul en scène, Benjamin Guillard enchante le public



Benjamin Guillard, seul en scène, dans « Le Discours » à La Lucarne, à Arradon. | OUEST-FRANCE

Publié le 04/10/2020 à 05h40

Vu

Le Discours est une adaptation d'un livre de Fabcaro, créé en résidence, par Benjamin Guillard et Emmanuel Noblet, qui a enchanté le public, vendredi, dans le cadre de la programmation des Scènes du golfe. Adrien, la quarantaine, cela pourrait être vous, moi. Qui ne s'est pas retrouvé à un repas de famille, coincé au milieu de conversations anodines, essayant de faire contre fortune bon cœur.

Et voilà Adrien, interprété par Benjamin Guillard, à qui on demande de faire un discours pour le mariage de sa sœur. Il n'en a pas envie mais, il est incapable de dire non. Pendant près d'une heure trente, le comédien va s'épancher sur sa Sonia, son amour perdu, manipuler avec dextérité les mots en nous plongeant au cœur ce qui fait notre existence, des sujets de tout et de rien, un flash-back sur la vie, mêlant poésie, humour, et conviction.

Adrien est un sentimental. On le regarde avec tendresse. Pas un moment de répit pour le régal du public qui a beaucoup ri. Mention spéciale au jeu de scène de *La Chenille*, vous la connaissez cette chanson et où chacun s'exécute à une danse bizarre ? La salle était hilare, le comédien a déployé une énergie et une générosité qui nous ont conquis.